

# スーパースマイル

2016年(平成28年)新春号(vol.84) くしま矯正歯科通信

545-0011 大阪市阿倍野区昭和町1-21-22 徳山ビル4F

TEL 06-6628-8148 FAX 06-6627-0878

[info@kushima-ortho.com](mailto:info@kushima-ortho.com)

<http://www.kushima-ortho.com>



明けましておめでとうございます。

今年もスタッフ一同よろしくお願ひいたします。

この春で開院34年になります。最近では30年くらい前に当院でお母さんやお父さんを矯正した方が、今度はご自身のお子さんの矯正を希望して来院される方も多くなりました。「自分が治して良かったから子供にも」という事です。まさに矯正歯科医師冥利に尽きることです。

スタッフや診療機器などますますそろってきましたし、昨年夏からは旧スタッフで研鑽を積んできた高尾 亜琴さんも応援に手伝ってくれて助かっています。今年もより患者さまに合った治療をめざして診療を行いますので よろしくお願ひします。



## 院長 久島 文和

昨年忙しい年でした。古希を迎え徐々に会の役職などはできるだけ後輩の先生にお願いするようにしておりますが、一方で後輩の指導などまだまだ若い世代の先生方に少しは役立つようにと考え、時々講演をしたり論文を書いたりしています。特に3年前から後輩の先生と一緒にまとめている世界的にも大変珍しい症例の英語論文もほぼ出来まして アメリカ矯正歯科学会雑誌に投稿する準備をしておりますが、厳しい審査がありどうなるかは予断が出来ません。

昨年は 大学入学以来からの親友が倒れたり、年下の優秀な後輩が他界したりと残念な出来事も数多くありました。60歳の還暦の時には “また1からスタート” という気分でしたが 古希ともなると周りに病気の方や他界された方も増えてきます。

毎日毎日健康に注意して仕事や趣味に充実した一年にしたいと思います。

今年もよろしくお願ひします。

## 副院長 久島 和彦

皆様におかれましてはお健やかに新しい年をお迎えのこととお慶び申し上げます。昨年、アレキサンダー研究会で会員発表させていただいたり、日曜会の新役員に任命されるなど目まぐるしく多忙な1年となりました。また体調を崩した1年でありましたが、そのため『健康』の大切さが身に染みてわかった1年でもありました。

今年は、運動にも積極的に参加して体調管理をしたいと思います。  
輝かしい年頭にあたり皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。  
本年もよろしくお願ひいたします。

## 歯科医師 中村 由貴子

毎月1回土曜日にお世話になっております、中村由貴子と申します。  
私は長居スタジアムにほど近い、大阪発達総合療育センターという障がいを持った方々の為の病院内歯科で勤務しております。当歯科の初診患者さんは子どもさんが多く、その障がい特性ゆえに歯並びや咬み合わせに問題を抱える方も多くいらっしゃいます。治療への適応力の面から、本格的な矯正治療法が可能な方は実際そう多くないですが生え変わりの時期を上手くフォローし問題を出来るだけ小さくする事が可能なケースもあります。此方の理想的な治療の流れをみせて頂く事で、障がいのあるお子さんにも出来る事を増やしてゆきたいと考えています。どうぞよろしくお願い致します。



## DH福島 三早希

明けましておめでとうございます。  
昨年は1年9ヶ月間していた矯正治療も終わりガタガタだった歯並びを綺麗にして頂いてとても嬉しく思います。また私事ではありますが、7月に入籍し日々充実したとても幸せな私生活を過ごすことができました。

仕事ではずっといた先輩スタッフ2名も寿退社され、とても寂しいですが、新しいスタッフがたくさん入り、教えてもらう立場から教える立場に立ち責任を感じるが多くなりました。私もまだまだ新しいスタッフと一緒にたくさん勉強してもっと頼りがいのある先輩になれるよう頑張りたいと思います。

明るく元気に！をモットーに頑張りますのでどうぞ今年もよろしくお願ひいたします。

## DH寺田 愛

新年明けましておめでとうございます！  
昨年の八月からくしま歯科矯正歯科で働かせてもらって五カ月目になりさした。  
初めはできなかったことも少しずつですが、できてきたかなと思います。  
頼りになる先輩たちの背中を追いながら出来ることをもっと増やしたいと思ひます。  
挫けずにたくさんのお話を学んでいきますのでこれからも宜しくお願ひします。



## DH山本 洋子

新年明けましておめでとうございます。

昨年から勤務して早いもので半年が過ぎようとしています。スタッフとはかなりの年齢ギャップがあり、教えて頂くことが多い中なかなか自分のものにならずにまだまだ厳しいのが現実です。今年は「言葉に心を添えて」言葉の持つ言霊の魅力に心がけて行きたいと思っています。本年も何とぞよろしくお願ひ申し上げます。

## DH 高尾 亜琴

新年あけましておめでとうございます。昨年の夏から1年半ぶりに出戻ってまいりました(笑)。土曜日だけ働かせてもらっています。

ですのでお会いする方は少ないかと思いますが、みなさんにご迷惑をおかけしないよう頑張りますので、本年もよろしくお願ひします。

## DA廣 華那絵

昨年は同期と後輩が結婚というおめでたい出来事で退社しました。寂しいと思っておりましたが、気づけばくしま矯正歯科で一番長く働いている人物となりました。すっかりお局様です(笑)。

新メンバーも入り、一生懸命頑張っている姿をみて、自分の新人時代を思い出し自分も必死だったなぁと懐かしんでいる毎日です。

歯の矯正も今年の5月で2年経とうとしています。まだまだ隙間はありますが、歯がすごく綺麗になってきて鏡を見るたび、ニヤニヤしています(笑)。

今年の目標は本人様をはじめ、ご家族様との交流をもっと大切にして、不安なことなど解消できる存在になりたいと思います。

皆様がスムーズに快適に診療できるよう努力してまいりたいと思います。今年もよろしくお願ひします。

## DA藤田 苑華

新年あけましておめでとうございます。くしま矯正歯科のスタッフとして働き始めて9カ月が経ちました。昨年は経験豊富な先生や先輩方にご指導頂き私自信学びの多い一年となりました。今年はその知識を活かし患者様、保護者の方々のサポートができるように頑張っていきたいと思ひますのでよろしくお願ひいたします。

## DA和田 真季

7月下旬からくしま矯正歯科で働き始めてから、5カ月が経ちました。まだまだ分からないことが沢山あり、皆様にご迷惑をおかけすることもあると思ひますが、自分自身成長し、快適に治療を受けられるよう誠心誠意努めますので、今年もよろしくお願ひします。

### 事務:久島典子

年末年始はいかがお過ごしでしたか？

昨年、当院で矯正歯科治療を受けております。装置を付けると患者様の大変さを改めて実感いたしました。きれいな歯並びと健康のために今年も皆様に少しでもお役に立てるよう頑張っていきたいと思ひます。

